



Score!

Regreso singular

Vuelve Julio César Chávez Jr. hoy al ring, apenas su segunda pelea en 4 años, para enfrentar al youtuber Jake Paul.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Sábado 28 de Junio de 2025

DE SALTILLO

Año XXXVIII No. 13,849
Saltillo, Coahuila



MATAN A SUBDIRECTOR Y A TRES POLICÍAS DE IGUALAPA, GUERRERO

Tras regresar de reunión en Batallón de Infantería, cuatro policías de Iguala, Guerrero, entre ellos el subdirector, fueron asesinados.

Nación

Ciudadanos salvan a mujer de tirarse al tren

'Nunca dejé de ser La Gaviota'

Angélica Rivera está enamorada de su carrera. La segunda temporada de 'Con esa misma mirada' ya está disponible, se confirmó una tercera entrega y Angélica está lista para retomar su lugar



MOSAICO

Un automovilista y una transeúnte evitaron una tragedia en el cruce ferroviario de Nazario Ortiz Garza

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La mañana de este viernes se evitó una tragedia en Saltillo gracias a la rápida intervención de dos ciudadanos, quienes rescataron a una mujer que se encontraba recostada sobre las vías del tren con la intención de quitarse la vida.



César Armando, automovilista que presenció el hecho, actuó de inmediato para auxiliar a la mujer.

El incidente ocurrió sobre el bulevar Nazario Ortiz Garza, en el cruce con

Vito Alesio Robles. César Armando "N" circulaba en su vehículo cuando observó a una mujer sobre los rieles del tren. Sin dudarlo, detuvo su marcha y se



La mujer fue canalizada al CESAME, donde recibirá atención psicológica especializada.

acercó para intentar auxiliarla.

La mujer, identificada como Natalia "N", confesó que esperaba el paso del tren para acabar con su vida. César Armando logró entablar una conversación con ella, ganando tiempo crucial. Minutos después, otra ciudadana identificada como Pamele se unió al esfuerzo de rescate.

LOCAL / PÁG. 2



Sarahi Hugarte impidió que una mujer se lanzara desde el Distribuidor Vial El Sarape el pasado 16 de junio.

EN SALTILLO

Reconocerán a héroes locales

Dos personas evitaron que mujeres atentaran contra su vida en hechos recientes ocurridos en la vía pública

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-En menos de dos semanas, Saltillo fue escenario de dos hechos que, de no ser por la intervención de ciudadanos con gran empatía, podrían haber terminado en tragedia.

Dos mujeres que inten-

taban atentar contra su vida en la vía pública fueron disuadidas por personas que, al pasar por el lugar, decidieron intervenir y salvarlas.

El alcalde de Saltillo, Javier Díaz, anunció que el municipio reconocerá oficialmente a estos héroes locales y que se trabaja en un programa para fortalecer la atención en salud mental en conjunto con la sociedad civil.

LOCAL / PÁG. 2



El hecho ocurrió en el cruce ferroviario de Nazario Ortiz Garza con Vito Alesio Robles, en Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2



Comparte Manolo modelo de seguridad con militares

Gobernador de Coahuila brinda conferencia magistral "Seguridad y Desarrollo en el Estado" a integrantes de la maestría en Administración Militar



Sociedad civil y gobierno en equipo con Cruz Roja

Acude el Alcalde Javier Díaz González a la inauguración de sala de tomografía y la entrega de nueva ambulancia



STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de la ciudad, Javier Díaz González, reiteró el apoyo de su administración y de la ciudadanía a la Cruz Roja delegación Saltillo, esto al asistir a la inauguración de la Sala de Tomografía y a la entrega de una nueva ambulancia, lo cual es posible gracias a las aportaciones de la iniciativa privada.

En su mensaje, Díaz González señaló que ante el crecimiento que ha tenido Saltillo en los años recientes es muy importante contar con instituciones como la Cruz Roja que apoya a la gente cuando más lo necesita. Además, destacó que la

Asociación de Constructores de la ciudad de Austin, Texas, ha anunciado una donación de tres ambulancias, lo que fortalecerá aún más la capacidad de respuesta ante alguna emergencia.

"La Cruz Roja, con más de 80 años en la ciudad, es un aliado natural en esa misión. Su historia de ayuda, dignidad y servicio encaja perfectamente en la visión que impulsa nuestro amigo el gobernador Manolo Jiménez: sumar esfuerzos para que nadie se quede atrás", comentó Díaz González.

LOCAL / PÁG. 2

HASTA UN 30% Disminuyen exportaciones por aranceles

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Las medidas comerciales impuestas por Estados Unidos han comenzado a golpear con fuerza a la industria acerera de Coahuila, una de las más importantes del país; así lo dio a conocer el Presidente de



la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) en la Sureste, Alfredo López Villarreal, por lo que las exportaciones de acero han disminuido entre un 20% y 30%, principalmente en esta región.

López Villarreal, advirtió que esta situación



representa una amenaza directa al corazón industrial del estado, ya que un alto porcentaje de la producción local estaba destinado al mercado estadounidense.

LOCAL / PÁG. 2

